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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Was hat der Magistrat bislang unternommen, um dem steigenden Verkehrsaufkommen 
am Kasseler Südkreuz nach erfolgtem Lückenschluss der A49 zur A5 Rechnung zu 
tragen? 
 

2. Wie will der Magistrat perspektivisch sicherstellen, dass der zusätzliche Verkehr von 
und zum Südkreuz nicht über die Südtangente verläuft? 
 

3. Welche Überlegungen gibt es bezüglich des Lärmschutzes in diesem Bereich? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 
 




